



駒の里

学校教育目標：ふるさとを愛し、夢や希望をもち学び続ける児童の育成

令和5年 3月号

感謝とともに

立春を過ぎ、日差しの温かさや明るさから春が近づいてきていることを少しずつ感じる時期となりました。

2月25日には感染症対応にご協力いただきながら多くの参観を得て「6年生を送る会」が開催できましたこと心よりお礼申し上げます。

それに先立つ2月10日には学校運営協議会が開催され、この1年間の学校教育活動について多くのご意見を頂きました。その内容の一部をお伝えしますと、

「胡麻の地の温かな地域の方々、保護者に見守られて学校教育活動が豊かに進められつつある。」



「地域道德の取組は親子で学びあうだけでなく、そこに関わる地域の方々も学びあっている。ふるさと胡麻のよさを発見するさらなる創意工夫ある取組を期待する。」

「地域道德や親子道德について、その意義をもっと多くの保護者等にしっかりお伝えすることで親子の学びがより深まっていくことにつながる。」

など、貴重なご示唆を頂いたところです。

胡麻郷校の教育はこれからも地域の皆様のお力添えを得て進化していくことと考えています。これからもポストコロナを見据えた教育活動の工夫に取り組んでまいります。どうぞご理解、ご協力をよろしく願いいたします。

また、今月23日には令和4年度の卒業証書授与式を挙行いたします。

今年も一定の制限下での実施となりますが、どうか多くの皆様の温かな心を集めた式となりますようお願いを申し上げ、年度最終月のご挨拶といたします。

地域の皆様、保護者の皆様本当にありがとうございます。

校長 坂瀬 一哉



6年生を送る会

『ありがとう 大好きな6年生 90人の愛をこめて』

2月25日（土）に「6年生を送る会」を開催しました。

各学年からは、6年生へありがとうの気持ち、中学校でもがんばってねというメッセージを劇、合唱や合奏などで届けました。6年生は、各学年の良さや頑張り、6年間の思い出やこれからへの決意を劇と合唱で発表しました。



在校生から6年生へ



6年生から在校生へ

今年度も、新型コロナウイルス感染防止対策のため時間短縮を図り、前日に1～5年生が児童相互に鑑賞できる時間を持ち、当日は、6年生の発表を各教室にリモートで届けました。また、全保護者の皆様への案内をさせていただきましたところ、多数の皆様に参加いただき、温かな思いに包まれた時間を共有していただくことができました。実施にあたりご理解ご協力いただきましたことに感謝申し上げます。

学校運営協議会

2月10日に今年度最後の教育活動を締めくくる学校運営協議会を開催しました。

会議の内容は、今年度の教育活動を振り返り、次年度に向けてよりよい取組をしていこうとするものです。具体的には3年生の壬生菜の取組や5年生の地域サロンの取組等について評価いただきました。各学年の取組は、地域・親子道德等充実した学習となりつつあるとご意見をいただきました。また、防災無線等の取組についてもご意見をいただきました。

ここでのご意見をもとに、来年度の本校教育の充実を図ってまいります。

1年間お世話になり、ありがとうございました。



3月の下校時刻の変更について

学期末短縮Week 3月6日（月）～10日（金）

6日（月） 15:00

7日（火） 15:00

8日（水） 14:20

9日（木） 15:00

10日（金） 15:00

22日（水） 11:30

23日（木） 卒業式 12:00

※1～3年生は、学校休業日

24日（金） 修了式・終業式 11:30



令和5年度

4月の主な予定について

10日（月） 始業式

11日（火） 入学式

14日（金） 給食開始

17日（月） 家庭訪問Ⅰ

18日（火） 家庭訪問Ⅱ

20日（木） 家庭訪問Ⅲ

21日（金） 家庭訪問Ⅳ

28日（金） 授業参観・PTA総会

現時点での予定
ですので、変更
等する場合もあ
ることをご了承
ください。